



学校安全だより

第6号
令和6年7月17日(水)
南三陸町立戸倉小学校



インターネット上の安全は大丈夫ですか

7月9日(火)の学習参観後に行われたPTA教育講演会では、南三陸警察署生活安全課の佐藤さんをお招きして、サイバーセキュリティーについてお話をいただきました。今年度は、保護者だけでなく、全校児童も一緒にお話を聞きました。

現在、親も子もインターネットに接続する機会が増えている状況で、一歩間違えれば被害者に、また加害者になることがあるということを、実際の事例を中心に教えていただきました。ラインやメールでのやり取りの言葉でも犯罪になってしまうことや、みんなもやっているから大丈夫…と、ついやってしまっていたことが犯罪となり、とても大きな額の請求がくるということを知りました。

ゲーム機やスマートフォンを買い与える前に、しっかりご家庭でのルールを決めることが必要だということです。

20日から夏休みになりますので、ぜひ、インターネットに接続できるものに関しての使用について、ご家庭でのルールをもう一度確認してください。そして、安全に楽しく夏休みを過ごしてください。



通学の振り返り(7/10)

今学期の通学の振り返りを行いました。挨拶がよくなってきた等良かった点が挙げられましたが、バスの中やバス待ちの時のけんかや列の乱れなどたくさんの反省が出されていました。担当の先生からは一人一人が気を付けるよう話がありました。

クマに注意!

暑くなり、全国各地でクマの被害状況が聞こえ、町内でもあちこちで目撃情報が流れています。夏休みは子供たちの行動範囲が広がります。子供だけで山に入らないように等、十分に気を付けて生活してほしいと思います。

<クマの被害を防ぐ主な対策>

○ クマと出会わぬいために

- ・鈴やラジオなど音の出るものを携帯
- ・目撃情報のあった場所には近付かない

○ クマと出会ったら

- ・距離が遠い場合、ゆっくり静かに立ち去る
- ・距離50m程の場合、クマから目を離さず、ゆっくり後退
- ・距離20m程の場合、突進に備えて障害物の後ろに後退



※環境省のパンフレット参考